

# HUMAS

## Personel Polsek Cugenang Lakukan Sambang Pos Ronda untuk Tingkatkan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.HUMAS.CO.ID](http://CIANJUR.HUMAS.CO.ID)

May 25, 2024 - 22:48



Polres Cianjur Polda Jabar — Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, personel Polsek Cugenang Polres Cianjur melaksanakan

kegiatan sambang ke pos-pos ronda di wilayah hukum Polsek Cugenang pada Sabtu, 25 Mei 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan kegiatan ronda berjalan dengan baik dan memberikan rasa aman kepada warga sekitar.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, menyatakan bahwa kegiatan sambang ini merupakan salah satu upaya kepolisian dalam menjaga kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat). "Sambang pos ronda adalah bentuk nyata dari upaya kami untuk memastikan bahwa kegiatan keamanan swakarsa di masyarakat berjalan dengan efektif. Dengan berkomunikasi langsung, kami bisa memberikan pembinaan dan motivasi kepada para petugas ronda agar selalu semangat dalam menjalankan tugasnya," ujar Kapolsek Cugenang.

Selama sambang, personel Polsek Cugenang berdialog dengan para petugas ronda dan warga yang sedang berjaga, memberikan himbauan mengenai pentingnya kewaspadaan terhadap potensi kejahatan, serta memastikan kondisi pos ronda dalam keadaan baik dan siap digunakan. Mereka juga mengingatkan pentingnya koordinasi yang baik antara warga dan kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan.

"Kami menghimbau kepada seluruh warga dan petugas ronda untuk selalu waspada dan segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika menemukan hal-hal yang mencurigakan. Partisipasi aktif dari masyarakat sangat diperlukan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," tambah Kapolsek Cugenang.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, memberikan apresiasi atas inisiatif yang dilakukan oleh personel Polsek Cugenang dalam kegiatan sambang ini. "Kami sangat mengapresiasi langkah proaktif yang diambil oleh personel Polsek Cugenang. Kegiatan seperti ini sangat penting untuk membangun kepercayaan dan kerjasama antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan," katanya.

Kapolsek Cugenang juga menegaskan bahwa Polsek Cugenang akan terus melakukan kegiatan serupa secara rutin untuk memastikan keamanan dan ketertiban di wilayahnya. "Kami akan terus melakukan sambang dan patroli di pos-pos ronda serta tempat-tempat lain yang rawan kejahatan. Kami berharap kegiatan ini dapat meningkatkan rasa aman bagi masyarakat dan mendorong partisipasi aktif dalam menjaga kamtibmas," tegasnya.

Dengan adanya kegiatan sambang pos ronda ini, diharapkan masyarakat dapat merasakan kehadiran polisi yang selalu siap memberikan rasa aman dan perlindungan. Polsek Cugenang berkomitmen untuk terus mendukung kegiatan-kegiatan yang bertujuan meningkatkan kamtibmas dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

"Kami berkomitmen untuk selalu hadir di tengah masyarakat, memberikan rasa aman, dan menjaga situasi kamtibmas tetap kondusif. Kami percaya bahwa dengan kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua," pungkas Kapolsek Cugenang.

Kegiatan sambang ini diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat, terutama dalam meningkatkan kewaspadaan dan partisipasi aktif

dalam menjaga keamanan lingkungan. Polsek Cugenang akan terus berupaya memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan menjaga situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Cugenang tetap aman dan kondusif.